

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Ausgelassen
und fröhlich
geht's in den
Zelten zu.

So läuft das Finale auf der Wiener Wiesn

Kaiserwetter auf Kaiserwiese für zünftigen Endsput

Noch bis Sonntag steht die Kaiserwiese im Prater im Zeichen der Wiener Wiesn.

Wien. Die Wiesn geht dem Ende zu, und noch dazu ist das Wetter, das bisher nicht immer die beste Musi gespielt hat, nahezu perfekt. Die beheizten Zelte werden wieder Schauplatz fröhlicher Partys sein, die die Zapfhähne zum Glühen bringen werden.

Fest steht, die Wiesn wird auch nächstes Jahr wieder stattfinden (24.9 bis 11.10.2020), aber erst muss noch der angestrebte Besucherrekord über 400.000 erreicht werden.

Zum letzten Mal trachtig. Heute starten alle Zelte wie gewohnt um 11.30

Uhr. Im Gösser-Zelt mit der Blasmusikkapelle St. Georgen ob Murau, im Wiesbauer-Zelt mit der Blasmusik St. Margarethen an der Raab und im Wojnar-Zelt mit der Werkskapelle Veitsch. Abends gibt's die Dirndl Rocker im Gösser, die Saubartln im Wiesbauer- und Nordwand im Wojnar-Zelt. Sperrstunde ist wieder um 1 Uhr in den Almen.

Sonntag letzter Tag. Zum letzten Mal 2019 öffnet die Wiesn am Sonntag um 11.30 Uhr und schließt



Zum Abschluss lacht noch einmal die Sonne.

um 20 Uhr in den Almen. Highlights sind die Feuerwehrmusikkapelle Reisenberg ab 12 Uhr im Wiesbauer-Zelt, zeitgleich die TMK Hintersee im Gösser-Zelt und Die jungen Zillertaler um 15 Uhr im Wojnar-Zelt. Auf einen schönen Abschluss und bis zum nächsten Mal in 2020, wenn es wieder heißt: „O'zapft is!“